
马拉多纳承认30岁的私生子
新华社电 阿根廷足球巨星

迭戈·马拉多纳已经正式承认了
自己的私生子小迭戈·马拉多纳，
父子二人刚刚共度了周末时光。

小迭戈于1986年出生于意大
利， 他的降临来自于当时马拉多
纳的一段婚外情。 尽管意大利的
法官在1992年做出裁决， 让马拉
多纳按月为小迭戈·马拉多纳支
付抚养费， 但是他一直没有正式
承认这个孩子。

在布宜诺斯艾利斯的家中举
行的新闻发布会上，55岁的马拉
多纳终于公开认子。 他当着记者
们的面对小迭戈说：“你是我的儿
子。”马拉多纳还说， 小迭戈和自
己长得很像。 意大利的法庭曾经

要求马拉多纳做亲子鉴定， 但是
多年来他一直表示拒绝。

小迭戈·马拉多纳在自己的

推特上说： “这真的是太让人激
动了， 我们等待了30年， 能分享
我们的快乐真好。”

中超进入接近3个星期的间
歇期 ， 争冠保级的硝烟暂时散
去， 但不少球队在场外却不断做
出大动作， 作为老牌豪门的北京
国安， 在争亚冠无望保级无忧的
情况下， 似乎少了一些雄心。 谢
峰作为临时主帅， 已经很好完成
了任务， 将国安从保级泥潭中带
出 ， 但 “永远争第一 ” 的御林
军， 真就甘心看着其他球队走在
自己的前列？

解雇了扎切罗尼之后， 国安
在谢峰的带领下迅速摆脱了保级
球队的尴尬。 不过进入7月份之
后， 国安的战绩突然出现下滑。
最近的8场比赛， 国安只收获了6
球， 而且其中还有2球是对手的
乌龙大礼。 进攻顽疾难改， 随之
而来的便是国安的战绩下滑， 而
且8月份面对恒大和苏宁， 国安
都祭出了保级球队才采用的5后
卫阵型 。 攻不出去 ， 守也守不
住， 这是国安最近几个赛季从未
出现的一幕。

虽然目前国安还握有2场补
赛， 但距离联赛第3名的申花有
12分差距， 与第4名上港之间也
有10分的距离， 争夺一张下赛季
的亚冠入场券已经只剩下理论可
能。 除了赛季初期一度跌入过降
级区之外， 国安的排名始终在积
分榜中游徘徊， 对于御林军球迷
来说， 球队不上不下的处境也令
人非常失望。

中超本赛季换帅的球队达到
了7支， 永昌用李金羽顶替了外
教亚森， 而且和谢峰一样， 如今
李金羽还是永昌的临时主帅。 包
括亚泰、 苏宁、 鲁能和泰达， 都
选择了继续信任外籍主帅。 间歇

期， 河北华夏幸福用佩莱格里尼
顶替李铁之后， 中超的 “7大土
豪” 球队有4支完成了换帅， 除
了河北直接用世界级名帅撤下本
土教头外， 鲁能和苏宁两队都是
短暂用本土教练经历了过渡期，
随后继续选择信任外教， 鲁能更
是以马加特顶替梅内塞斯， 继续
走 “名帅路线”。 加上恒大的斯
科拉里、 上港的埃里克森和申花
的曼萨诺， 中超 “7大土豪” 球
队有6支都选择了外教， 只有国
安目前仍由本土教头执掌教鞭。

如今仍使用土帅的4支球队，
除了国安之外， 建业、 辽足和永
昌都是传统意义上的保级球队，
永昌如今仍然深陷降级区。 而过
往赛季， 在保级端总是出现土帅
云集的一幕， 对中国足球环境的
熟悉程度， 让各支保级球队在关
键时刻总会信任本土教练。 国安
解雇扎切罗尼之后， 选择让更熟
悉中国足球环境的谢峰走马上任
无可厚非， 带领球队渡过难关 ，
谢峰也有资本继续执教下去， 但
国安的目标绝不仅仅是在积分榜
中游徘徊， 以国安的人员配置，
也绝不应该待在目前的位置。

除了国安之外， 联赛中有追
求的球队均会在关键时刻对球队
进行调整， 上港、 苏宁、 鲁能 ，
都在二次转会期花费大价钱更换
了外援， 河北华夏幸福请来了前
英超冠军教头佩莱格里尼看似是
为了继续争亚冠资格， 但明眼人
都能看出河北这是为下赛季打基
础。 作为中超的传统豪门， 而且
豪言 “永远争第一” 而战的国安
又该为下赛季做点什么呢？

(扎库米)

小贝奥尼尔合影现“差异萌”
本报讯 前著名足球运动员

大卫·贝克汉姆近日更新了自己
的社交媒体 ， 他在自己的 Insta鄄
gram中晒出了一张与沙奎尔·奥
尼尔的合影， 照片显出两个人巨
大的身高和体型差距。

奥尼尔作为已经退役的篮球
运 动 员 ， 现 在 已 经 成 为 美 国
NBA的一名解说评论员 。 他经
常会与社会名流一起合影， 而且
滑稽幽默的奥尼尔也非常喜欢和
他人交朋友。

贝克汉姆一直都是很多球迷
关注的焦点， 昔日作为足球运动
员时他的定位球射门是他的独门
绝技， 而更大一批球迷则因为贝
克汉姆的颜值而喜欢上这位球
星 。 虽 然 现 在 已 经 退 役 ， 但
贝 克 汉 姆 的 影 响 力 还 是 相 当
大 ， 他也经常去现场观看NBA

比赛。
合影中身材魁梧的奥尼尔身

着一件白色T恤， 他像一个老大
哥一样用自己的手搭在小贝肩
膀。 戴着帽子的小贝露出微笑。

（珅葳）

国安选帅动作有点慢
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■体育资讯

本报讯 中国
国脚、 广州恒大球
员郜林近日接受了
国际足联官网的专
访， 郜林表示现在
谈中国队在2010年
东亚四强赛 3 ∶0战
胜韩国那场比赛没
有意义， 要抓住世
预赛这个很好的机

会， 尽量不
要辜负国人
的期望。 自
己年轻的时
候 脾 气 暴
躁， 现在已
经改变了很
多。 这次想
要 证 明 自

己， 优秀前锋不光是进球， 还要
赢得比赛， 胜利比进球更重要。

在谈到即将开打的 12强赛
时， 郜林表示这是一个很好的机
会， 尽量不辜负大家的期望。 他
坦言： “这一次， 我们有一支很
好的球队。 队内有不错的化学反
应， 我们的球员都处于良好的状
态， 主教练知道我们球员都很不
错 ， 全队在他的指导下渐入佳
境。 世界杯预选赛是一个很好的
机会， 我们应该抓住这个机会去
证明自己 ， 尽量不要辜负 （国
人） 期望。”

2010年东亚四强赛， 郜林打
入一球 ， 帮助中国队3 ∶0战胜韩
国队， 结束了国足32年逢韩不胜
的历史。 郜林认为没有必要去考
虑对手是谁， 实力足够强大的话

就能赢得比赛， 他表示： “如果
比较现在的两支球队和六年前的
两支球队， （现在谈2010年东亚
四强赛中国队3∶0战胜韩国队那
场比赛） 没有什么意义 ， 如果
你 看 看 阵 容 的 话 ， 两 支 球 队
都 改 变 了 很 多 。 对 于 我 们 来
说， 没有必要去想对手是谁， 当
我们足够强大的时候， 我们将赢
得比赛。”

对于自己这些年的变化，郜
林坦言：“我年轻的时候， 脾气暴
躁，我想要的是进球，现在，我已
经改变了一些， 我想要的是赢得
比赛。作为一个优秀的前锋，不仅
是进球，还要赢得比赛，胜利比进
球更重要。我也不年轻了，我的压
力也越来越大，因为我长大了，我
想证明自己， 无论教练让我扮演

什么角色，是不是在球场上，我都
会做好准备。 ”

对于中国队艰难晋级世预赛
亚洲区12强赛， 郜林表示： “这
跟运气没有关系， 这是我们团队
集体努力的结果， 我们不考虑可
能性的问题 ， 要将实力施展出
来， 重要的是结果。”

郜林在广州恒大合作过的主
教练包括李章洙、里皮、卡纳瓦罗
以及斯科拉里， 在谈到这些教练
时， 郜林表示：“我应该感谢这些
教练对自己的指导， 这些都是知
名度高、有经验的教练，他们有着
敏锐的观察能力，所以，他们一直
让我扮演适合我的角色。此外，他
们会仔细观察你的表现， 告诉你
应该在哪些方面提高。 ”

（李哲）

新华社电 中
国男足２９日晚乘飞
机抵达韩国首尔 ，
准备于９月１日晚在
这里的世界杯体育
场 与 韩 国 队 进 行
２０１８年世界杯预选
赛亚洲区１２强赛的

首场较量。
为备战这场比赛， 高洪波带

领国足于８月２２日就开始在沈阳
展开集训， 不过， 受山东鲁能和
上海上港参加亚洲俱乐部冠军联
赛的影响， 国足的部分队员晚了
几天才陆续归队， 而在荷兰踢球
的锋线小将张玉宁则是到８月２８

日才和球队会合。 ２９日上午进行
了在沈阳的最后一节训练课之
后， 国足的２５名队员便乘坐专机
飞赴首尔。

国足在抵达韩国后， 从单独
的机场通道开赴在韩国队的驻
地———希尔顿酒店， 那里距离比
赛的体育场很近， 而国家队的工

作组此前已经进行了相关的准备
工作。 国足在对阵韩国队之前，
还有一段训练时间来进一步磨合
队伍。

在踢完这场与韩国队的比赛
后， 国足将返回沈阳备战９月６日
在 那 里 与 伊 朗 队 的 第 二 场 １２
强 赛。

国足抵达首尔备战12强赛

郜林:尽量不辜负国人期望 胜利比进球重要

■新闻分析

本报讯 在美网男单首轮的
较量中， 头号种子德约科维奇鏖
战四盘力克扬诺维茨挺进次轮。
世界第一在赛后也坦言状态正在
逐渐回升， 希望能在美网中重返
巅峰。

奥运失利 、 金满贯梦碎之
后， 德约科维奇选择退出辛辛那
提大师赛来获得更多的时间调整
自己。 能够在美网取得开门红，
塞尔维亚人坦言状态正在逐渐回
升。 因为膝伤未愈， 费德勒在温
网之后宣布赛季报销， 不过德约
科维奇在采访中直言费德勒缺席
美网并不会使得他前进的道路变
得轻松。 “说实话， 我不认为这
会对我有什么影响， 签表中依然
有128位选手， 你仍然会碰到最
顶尖的球员。” （卓尔）

小德状态回升
盼美网返巅峰


